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Paranacidade quer implantar o teletrabalho no próximo ano
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Após um ano e meio em home office no Serviço Social Autônomo Paranacidade, o superintendente
executivo, Alvaro Cabrini, e a diretora de Operações, Camila Mileke Scucato, fizeram uma visita de
retorno aos trabalhos aos Escritórios Regionais (ERs). Nesta semana, eles estiveram nos ERs de
Guarapuava e de Ponta Grossa. Além de se encontrarem com os coordenadores Regionais e
técnicos, conversaram com alguns prefeitos e técnicos municipais das Regiões. “Foram reencontros
memoráveis, pois não nos víamos há mais de um ano e meio. E todos sobrevivemos à Pandemia da
COVID-19. Nós tratamos de assuntos relevantes. Aprendemos a trabalhar em casa e conseguimos
ganhos de produtividade. Falamos sobre ajustes de algumas dificuldades e sobre as melhorias que
serão implantadas no próximo ano, como a do teletrabalho para o maior número de empregados
que seja possível”, adiantou Cabrini.
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Guarapuava e de Ponta Grossa. Além de se encontrarem com os coordenadores Regionais e
técnicos, conversaram com alguns prefeitos e técnicos municipais das Regiões. "Foram reencontros
memoráveis, pois não nos víamos há mais de um ano e meio. E todos sobrevivemos à Pandemia da
COVID-19. Nós tratamos de assuntos relevantes. Aprendemos a trabalhar em casa e conseguimos
ganhos de produtividade. Falamos sobre ajustes de algumas dificuldades e sobre as melhorias que
serão implantadas no próximo ano, como a do teletrabalho para o maior número de empregados
que seja possível", adiantou Cabrini.  Em Guarapuava, ambos foram recebidos pelo coordenador do
Escritório Regional, Celso Silvestri e mais os cinco técnicos que lá trabalham. No local também
estiveram os prefeitos do Município local, Cesar Silvestri Filho; de Rio Bonito do Iguaçu, Ademir
Fagundes; e de Iretama, Maurício Flores, todos acompanhados de técnicos municipais. O prefeito
de Cândido de Abreu não conseguiu estar presente, mas se fez representar por cinco técnicos de
seu Município.  AVANÇOS - O coordenador do Escritório Regional de Guarapuava, Celso Silvestri, e
a secretária Rosana Zanona demonstraram a satisfação pelo encontro. Celso aprovou os ajustes e
as explicações que foram feitas aos técnicos dos diversos Municípios sobre medição de obras e
outros esclarecimentos. "Todos conseguiram perceber que o Paranacidade cresceu na Pandemia,
graças às inovações e ferramentas que garantiram avanços tecnológicos a todos e facilitaram o
trabalho de técnicos e de prefeitos. Além de tudo, todos fizeram economia de tempo e de recursos
financeiros", destacou.  Celso também considera interessante o teletrabalho para o próximo ano.  
Já, em Ponta Grossa, quem os recebeu foi o coordenador do ER, Rafael Mansani. Participaram da
reunião Técnicos que representavam dos prefeitos do Município local, Elizabeth Schmidt; de
Palmeira, Sérgio Belich; Reserva, Lucas Ribeiro; e de União da Vitória, Bachir Abbas, com o qual
ajustaram questões relacionadas ao Plano Diretor daquele Município. Outros Escritórios Regionais
serão visitados nos próximos dias.  OS ESCRITÓRIOS REGIONAIS - O Paranacidade conta com
um total de seis Escritórios Regionais. Além dos de Guarapuava e Ponta Grossa há ainda os de
Cascavel, coordenado por Américo Megumy Nonaka; o de Londrina, coordenado por André Cotrin
Abdo; o de Maringá, com Fabio Fumagalli Vilhena de Paiva; e da Região Metropolitana de Curitiba e
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Litoral, sob a coordenação de Francisco Luis dos Santos.        
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